



Objetivo es fomentar este tipo de industria en la región

## Representantes del mundo público y privado concretan “mesa creativa”

Iniciativa congregó en Biobío Conecta 2024 actores de estos sectores, para profesionalizar las industrias creativas.

Con el objetivo de articular a actores claves del sector público, privado y academia, para implementar y gestionar un plan de acción estratégico para profesionalizar la industria creativa en el Biobío; es que se acaba de concretar la mesa público-privada de industrias creativas, como una ini-

ciativa impulsada por el Festival Internacional de Cine de Lebu, como cierre de Biobío Conecta.

La apuesta apunta a un sector que actualmente enfrenta desafíos significativos, según explicaron los gestores, debido a su gran informalidad, fragmentación y la baja retención de talento local, factores que -indicaron- limitan su crecimiento y consolidación.

Por lo mismo, y a través del desarrollo de agendas de trabajo y la articulación de redes, la mesa espera establecer políticas públicas, culturales y territoriales, que permitan fomentar un polo de desarrollo económico que responda a las necesidades locales, apuntando a fortalecer la industria creativa del Biobío, potenciando su impacto y promoviendo su sostenibilidad a largo plazo.

“La región se destaca como un territorio con alto potencial para

el crecimiento de las industrias creativas, impulsado por una serie de fortalezas: una significativa población juvenil, compuesta tanto por estudiantes como por profesionales titulados, respaldada por una amplia oferta académica en disciplinas vinculadas a este sector”, resumió Claudia Pino, directora de Cine Lebu.

### HACER AMBIENTE

La también realizadora sumó a ello la presencia de una economía que incluye una industria tradicional. “Demanda innovación y puede beneficiarse del valor agregado que las industrias creativas pueden aportar en campos como la arquitectura, el diseño, la música y el desarrollo audiovisual”.

Este ecosistema -sumó- se complementa con iniciativas públicas y privadas que apoyan el desarrollo de proyectos creativos.

“Esto hace generar un entorno fértil para fortalecer y profesionalizar este sector en el Biobío”, indicó la representante de la mesa que está integrada por la UCSC, Seremi de las Culturas, Prochile, Corfo, Universidad San Sebastián, Santo Tomás, Universidad de Las Américas, la recién elegida alcaldesa, Marcela Tiznado, el Presidente de CorBioBio Martín Zilic, Mundo y Fundación Madrugada entre otros actores claves.



Claudia Pino destacó la presencia de una gran población joven y creativa en la zona, lo que abre más posibilidades de la creatividad.

**La nueva autoridad comunal de Lebu, Marcela Tiznado, valoró que la mesa se trabaje con un enfoque descentralizador.**